



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Bei Niegripp beginnen Bauarbeiten

Ab Montag (09.09.) wird die Landesstraße (L) 52 zwischen Niegripp und der Schleuse Niegripp (Landkreis Jerichower Land) saniert. Voraussichtlich bis Mitte Oktober müssen sich Autofahrer auf Verkehrsbehinderungen einstellen und sollten mehr Zeit für die baubedingte Umleitung einplanen.

Das Land investiert rund 900.000 Euro in die Fahrbahnerneuerung des knapp anderthalb Kilometer langen Streckenabschnitts. Der alte Asphalt wird hier etwa zehn Zentimeter tief abgefräst und anschließend in gleicher Stärke neu aufgebracht.

Bei planmäßigem Verlauf der Arbeiten – gutes Bauwetter vorausgesetzt – kann der sanierte Streckenabschnitt am 11. Oktober zum Feierabendverkehr wieder freigegeben werden.

Solange wird der Verkehr über die Landesstraße L 52, Niegripp-Burg, dann weiter über die Bundesstraße (B) 1 in Richtung Magdeburg bis zum Knoten Körbelitz/Lostau und hier wieder auf die L 52 bis zur Schleuse Niegripp geführt (Gegenrichtung analog).

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de